



DIRETOR PRESIDENTE  
RAUL M. TAKAKI  
JORNALISTA RESPONSÁVEL  
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

# ニッケイ新聞

NIKKEY SHIMBUN

SÃO PAULO, TERÇA-FEIRA, 20 DE AGOSTO DE 2013

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL  
南米神宮  
大願成就祈願 人生儀礼  
Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino  
CEP 04022-000 - São Paulo - SP  
Tel: (11) 5575-4783 - www.templexintoista.org.br

ANO XVI - Nº 3832

R\$ 3,30

## 経産省が企業減税策

### 税率下げ「重要な課題」

(共同) 経済産業省が成長戦略の実現に向けて2014年度税制改正を望むに盛り込む企業減税策を税制面から優遇する。民間の投資を呼び起すため、生産性の高い設備を導入する企業は法人税の実効税率に関し、(共同) 経済産業省が成長戦略第19号で、2014年6月に提出する税制面を考慮して、税額控除を拡充する。民間の投資を呼び起すため、生産性の高い設備を導入する企業は法人税の実効税率に関し、(共同) 経済産業省が成長戦略の実現に向けて2014年度税制改正を望むに盛り込む企業減税策を税制面から優遇する。

企業が支払う法人税額から設置投資額の一割割合を差し引く「税額控除」など6項目を軸に据え

て、内閣法制度が最終決

定権を持つかのような誤

解が世間にある。政府の

今までの憲法解釈も、内

閣法制度が勝手に決めて

きたものではない」と説

明した。

政府の有識者懇談会が

年内にまとめる集団的自

衛権行使の包括容認を柱

とした提言について、「十

分に聞く必要がある。最

終的にどうするか内閣が

議者の意見も踏まえ、

内閣が横行する武力

行使が横行する」とやり

た一方で「法治国家とし

て法解釈の安定性、継続

性、整合性は非常に重要

な要素だ。内閣法制度が

意見を述べるに当たって

重視する」とも語り、憲

法解釈の変更をめぐって

は、これまでに積み重ね

てきた法制度が異なる

関係を慎重に検討する

とした提言について、「十

分に聞く必要がある。最

終的にどうするか内閣が

議者の意見も踏まえ、

内閣が横行する武力

行使が横行する」とやり

た一方で「法治国家とし

て法解釈の安定性、継続

性、整合性は非常に重要

な要素だ。内閣法制度が

意見を述べるに当たって

重視する」とも語り、憲

法解釈の変更をめぐって

は、これまでに積み重ね

てきた法制度が異なる

関係を慎重に検討する

とした提言について、「十

分に聞く必要がある。最

終的にどうするか内閣が

議者の意見も踏まえ、

内閣が横行する武力

行使が横行する」とやり

た一方で「法治国家とし

て法解釈の安定性、継続

性、整合性は非常に重要

な要素だ。内閣法制度が

意見を述べるに当たって

重視する」とも語り、憲

法解釈の変更をめぐって

は、これまでに積み重ね

てきた法制度が異なる

関係を慎重に検討する

とした提言について、「十

分に聞く必要がある。最

終的にどうするか内閣が

議者の意見も踏まえ、

内閣が横行する武力

行使が横行する」とやり

た一方で「法治国家とし

て法解釈の安定性、継続

性、整合性は非常に重要

な要素だ。内閣法制度が

意見を述べるに当たって

重視する」とも語り、憲

法解釈の変更をめぐって

は、これまでに積み重ね

てきた法制度が異なる

関係を慎重に検討する

とした提言について、「十

分に聞く必要がある。最

終的にどうするか内閣が

議者の意見も踏まえ、

内閣が横行する武力

行使が横行する」とやり

た一方で「法治国家とし

て法解釈の安定性、継続

性、整合性は非常に重要

な要素だ。内閣法制度が

意見を述べるに当たって

重視する」とも語り、憲

法解釈の変更をめぐって

は、これまでに積み重ね

てきた法制度が異なる

関係を慎重に検討する

とした提言について、「十

分に聞く必要がある。最

終的にどうするか内閣が

議者の意見も踏まえ、

内閣が横行する武力

行使が横行する」とやり

た一方で「法治国家とし

て法解釈の安定性、継続

性、整合性は非常に重要

な要素だ。内閣法制度が

意見を述べるに当たって

重視する」とも語り、憲

法解釈の変更をめぐって

は、これまでに積み重ね

てきた法制度が異なる

関係を慎重に検討する

とした提言について、「十

分に聞く必要がある。最

終的にどうするか内閣が

議者の意見も踏まえ、

内閣が横行する武力

行使が横行する」とやり

た一方で「法治国家とし

て法解釈の安定性、継続

性、整合性は非常に重要

な要素だ。内閣法制度が

意見を述べるに当たって

重視する」とも語り、憲

法解釈の変更をめぐって

は、これまでに積み重ね

てきた法制度が異なる

関係を慎重に検討する

とした提言について、「十

分に聞く必要がある。最

終的にどうするか内閣が

議者の意見も踏まえ、

内閣が横行する武力

行使が横行する」とやり

た一方で「法治国家とし

て法解釈の安定性、継続

性、整合性は非常に重要

な要素だ。内閣法制度が

意見を述べるに当たって

重視する」とも語り、憲

法解釈の変更をめぐって

は、これまでに積み重ね

てきた法制度が異なる

関係を慎重に検討する

とした提言について、「十

分に聞く必要がある。最

終的にどうするか内閣が

議者の意見も踏まえ、

内閣が横行する武力

行使が横行する」とやり

た一方で「法治国家とし

て法解釈の安定性、継続

性、整合性は非常に重要

な要素だ。内閣法制度が

意見を述べるに当たって

重視する」とも語り、憲

法解釈の変更をめぐって

は、これまでに積み重ね

てきた法制度が異なる

関係を慎重に検討する

とした提言について、「十

分に聞く必要がある。最

終的にどうするか内閣が

議者の意見も踏まえ、

内閣が横行する武力

行使が横行する」とやり





抗議するモルシ派の人々(ロイター=共同)

# 「昆蟲食」が世界中に流行

## 国連も人口増で推奨

**クモやイナゴなど1900種**

〔共同〕人口増加に伴う食糧問題に対処するため、バッタやアリ、クモなどを食べる「昆蟲食」を国連が推奨している。安くて栄養価が高く、夏のスタミナ食にもなる究極の自然食。世界には既に20億人の「虫食う人々」がいるとするが、その効用があらためて見直され伝統食からトレンド食へと変わりつつある。



カンボジアのス昆村で大型のクモ、タランチュラの姿揚げを売る女性と味見をする女性=6月(共同)

## 同胞団の解散検討

### エジプトモルシ派800人が死亡

〔カイロ共同〕エジプト暫定政権の報道官は1

A.O.)の5月の報告書によると、伝統食となつて

いる昆虫は甲虫など約1

900種類。日本でもイ

ナゴや蜂の子が有名だ。







淑徳大学

10人が学祖の足跡辿る  
福祉施設での研修に意欲

参加している。全員訪問は初めてとい

う学生たちは、当地の

の交流の仕方を学びた

の違いを知りたいなど

経験を積んだ選手のメ

長谷川氏は同大の創立者で、日本社会実業史教育制度やボランティア制度を学ぶため、当時の福祉事情などを学ぶため、淑徳大学から研修団10人で、31日まで滞在し、卒業修了を行った。今年で8回目。

南米浄土宗の開教祖・長谷川吉信氏の足跡をたどり、当時の福祉事情などを学ぶため、淑徳大学から研修団10人で、31日まで滞在し、卒業修了を行った。今年で8回目。

（現・子どものその）な

どを開設した。これらの福祉施設や寺

（現・子どものその）な

め、これまで151人が

この開設した。

**タイガー TV**  
民放、BS、CS 合計36チャンネル  
自分のタイミングでいつでも好きな番組が見られる  
ビデオオンデマンド機能搭載  
土曜日午後8時からお待ちしています  
是非一度お試し下さい。11-3277-1000/9999-74788 松田

# Nikkey Shimbun

ニッケイ新聞

VENDA em BANCA

タイガーテレビ一覧表		間合わせ割引!
1 NHK総合	13 サンテレビ	25 MOVIE PLUS HD
2 NHK教育	14 NHKBS1	26 MTV
3 日本テレビ	15 BS プレミアム	27 GOLF NETWORK
4 TBS	16 BS テレマ	28 J SPORT 4
5 フジテレビ	17 BS 朝日	29 J SPORT 2
6 テレビ朝日	18 BS-TBS	30 SPORT 2
7 BS毎日放送	19 BS-JPAN	31 ディズニーネット 24
8 A B C 開局	20 BS-FUJI	32 フジテレビ
9 BSテレ東	21 BS-M	33 フジテレビ
10 BS朝日放送	22 STAR HD	34 GREEN TV
11 BSフジ	23 ANIMAX	35 DISNEY TV
12 BSテレ大阪	24 DISCOVERY	36 KIDS TV

ANO XVI - Nº 3832

SÃO PAULO, TERÇA-FEIRA, 20 DE AGOSTO DE 2013

R\$ 3,30



香川県知事

浜田 恵造

この度、ブラジルへの  
香川県人移住が100  
周年の記念すべき年を迎  
えられましたことを、心からお慶び申し上げます。

この間、菅原公長をはじめ皆様方が幾多の困難を克服し、様々な分野で活躍され、今日の様な豊かな社会を築かれますと、県人会の拠点となり、小さい県ながら、多島美です。  
安心できる「夢と希望」

互いに思い遣る気持ちを

す。

ともに、国は大きく進歩してきました。しかし、まだ落成16年を迎えます。

この間、菅原公長は、南米香川は日本一です。

目標に「元気の出る」

やる気をもつて、実現してきました。

また、この間、菅原公長は、南米香川は日本一です。

目標に「元気の出る」

やる気をもつて、実現してきました。